

! Amokdrohung an Schule: Nachdem am Samstag in den sozialen Medien eine Amokdrohung gegen eine Schule in Basel ausgesprochen wurde, konnte gemäss Medienmitteilung in der Nacht auf Montag die mutmassliche Täterschaft ausfindig gemacht werden. Die

Kantonspolizei und die Staatsanwaltschaft Basel-Stadt weisen ausdrücklich darauf hin, dass Drohungen weltweit bereits viel Leid und Angst verursacht haben und betonen, dass sie als Scherz oder Mutprobe sehr ernsthafte strafrechtliche Konsequenzen haben.